| Medio   | Universia                            |
|---------|--------------------------------------|
| Fecha   | 16-12-2010                           |
| Mención | Ministro de Relaciones Exteriores de |
|         | Australia visitará la UAH.           |



## Ministro de RR.EE. de Australia dicta conferencia en la Universidad Alberto Hurtado

16/12/2010

Kevin Rudd, ministro de RR.EE. de Australia, visitará Chile el 18 de diciembre y desarrollará una apretada agenda de actividades, que incluye reuniones de alto nivel y una presentación en la Casa de Estudios, donde realizará importantes anuncios sobre becas para estudiantes chilenos.



Durante su visita a nuestro país este próximo sábado 18 de diciembre, el ministro de Relaciones Exteriores de Australia, Kevin Rudd, dictará una conferencia en el Aula Magna de la <u>Universidad Alberto Hurtado</u>, acerca de los lazos bilaterales de educación en el contexto del creciente compromiso de Australia con América Latina. Durante la actividad, estará presente el rector de la UAH, Fernando Montes s.j.; y el vicerrector de Integración y de Relaciones Universitarias, Fernando Verdugo s.j.

El encuentro será a las 11 horas, en el Aula Magna de la Casa de Estudios (Cienfuegos 41, Metro Los Héroes).

En la cita, el ministro Rudd dará a conocer importantes anuncios en materia de Educación Superior, en especial respecto de becas para estudiantes de Latinoamérica a modo de

profundizar los lazos bilaterales de ambos países. Tras la actividad se realizará un punto de prensa.

Durante su paso por Chile, Rudd también desarrollará una serie de reuniones bilaterales con el Presidente Sebastián Piñera, el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alfredo Moreno, y con el ministro de Minería, Laurence Golborne.

Australia y Chile comparten una sana y creciente relación económica y comercial. Chile es el tercer socio comercial de Australia en América Latina, con un comercio bilateral de bienes y servicios que sumó más de 1.200 millones de dólares australianos el año fiscal 2009-2010. Chile es también una importante fuente de estudiantes extranjeros para Australia. En 2009, 1.463 estudiantes chilenos se inscribieron en instituciones educacionales australianas.